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 ______________________________________________________________________ 
JESUS TEM ESPERANÇA EM VOCÊ! 

Marcos 4:1-8,20 
 
O Semeador é Jesus, as sementes representam a mensagem de Deus com os seus benefícios 
para a alma humana e esta, é representada pelos diferentes tipos de solo: o rígido, o 
pedregoso e o que era coberto por espinhos. 

 O solo rígido. É a pessoa dura e preconceituosa, teimosa e egoísta. Ela perde o melhor de 
Deus para a sua vida. A mensagem de vida divina não conseguiu penetrar na sua vida. 

 O solo pedregoso. É a pessoa que recebe a mensagem de Deus, mas por ela ser 
superficial não consegue superar o calor das lutas, perseguições e angústias, por não 
conseguir lidar com os seus pensamentos e emoções. 

 O solo cheio de espinhos. É a pessoa que recebe a mensagem de Deus, mas que não quer 
lidar com os dramas e traumas que a acompanha desde a juventude. Esses sentimentos não 
querem morrer e competem com a mensagem de Deus que exige uma nova maneira de 
pensar sobre a vida. Em vez de ouvir Deus, ela vive sob falsas expectativas e desanima. 

 
O propósito de Deus em nossas vidas é que sejamos produtivos, frutíferos, abençoados e 
vencedores, mesmo vivendo em um mundo caótico. Jesus nos chama para refletirmos sobre o 
propósito da Sua mensagem para nossas vidas e que permitamos que ela penetre em nossa 
alma. Depois, por meio de sua expansão em nosso interior, vivamos uma vida com muita 
produtividade com as bênçãos de Deus. (v.20) 
 
Não viva apenas pelo entusiasmo do que Deus pode fazer, mas cultive uma tremenda 
disposição para aprender, como a vida de Deus funciona em seu interior, como a seu favor. 
Esta é a maior característica do “solo bom”. Isso não significa que você deve ser o mais 
inteligente, culto, puro ou moralista. Antes, abra o coração para a mensagem da vida plena que 
Deus lhe oferece e aceite os sonhos que Ele tem para você em um novo e vivo caminho! 
 
A “terra boa”, ou a pessoa que recebe e aplica a Palavra de Deus em sua vida, não deixa de ser 
complicada; antes, ela sabe que ainda possui sérios defeitos, que fracassará muitas vezes, terá 
atitudes egoístas, terá dúvidas, como ficará decepcionada consigo mesma em muitas ocasiões. A 
virtude dessa pessoa é que ela percebe suas limitações, aprende com suas falhas, se esvazia de si 
mesma, não tem medo de chorar e de começar tudo de novo, confiando na bondade de Deus. 
 
Você se lembra do que Jesus disse a Pedro?  Então Jesus afirmou: —Eu digo a você, Pedro, que hoje, 
antes que o galo cante, você dirá três vezes que não me conhece. (Lucas 22:34 NTLH) Sabe o que Pedro 
disse?  Mas Pedro repetia com insistência: —Eu nunca vou dizer que não o conheço, mesmo que eu tenha de 
morrer com o senhor! (...) (Marcos 14:31 NTLH) Todos nós sabemos que ele agiu conforme Jesus havia 
dito, mas ele se arrependeu.  (...) Pedro lembrou que Jesus lhe tinha dito: “Antes que o galo cante, você dirá 
três vezes que não me conhece.” Então Pedro saiu dali e chorou amargamente. (Mateus 26:75 NTLH) 
 
Nós não somos bons porque nos fizemos bons, mas porque permitimos que Jesus, o bom lavrador, nos 
ajude a trabalhar “o solo” da nossa alma com as ferramentas da Sua graça. Às vezes, Ele até nos conduz 
a situações conflitantes para que conheçamos as nossas próprias misérias, a fim de enfrentarmos o nosso 
egoísmo, individualismo, orgulho e as nossas falsas expectativas em relação à vida. 
 
Jesus não tem apenas sonhos para você, mas Ele tem esperança que você sepulte em sua alma 
Suas sementes de vida. Ele acredita que elas poderão germinar, aprofundar suas raízes e se 
alimentando da Sua bondade e favor, você possa ser uma pessoa vitoriosa, abençoada e produtiva.  
 
Leia este verso:  3 Louvemos ao Deus e Pai do nosso Senhor Jesus Cristo! Por causa da sua grande 
misericórdia, ele nos deu uma nova vida pela ressurreição de Jesus Cristo. Por isso o nosso coração está 
cheio de uma esperança viva. 4 Assim esperamos possuir as ricas bênçãos que Deus guarda para o seu 
povo. Ele as guarda no céu, onde elas não perdem o valor e não podem se estragar, nem ser destruídas. (1 
Pedro 1:3-4 NTLH) Pedro estava velhinho e perto da sua morte, mas sua fé, continuava vigorosa 
e produtiva. Deus ainda tem muitas bênçãos para você. Alimente-se Dele, permita que Ele o 
ame e trabalhe a seu favor por meio de Seu Filho Jesus. Não desanime, mas creia, lute e 
produza com fé em Cristo. Espere pelo melhor de Deus, como disse o salmista:  13 Estou certo 
de que verei, ainda nesta vida, o SENHOR Deus mostrar a sua bondade. 14 Confie no SENHOR. Tenha fé 
e coragem. Confie em Deus, o SENHOR. (Salmos 27:13-14 NTLH)  


